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令和５年度めむろ未来ミーティング報告書（1/10北伏古コミュニティセンター） 

【めむろ未来ミーティング日程５】

令和６年１月 10日(水) 

14:45～15:20 
 

■参加者 13人 

■芽室町  町長、副町長、教育長 

政策推進課長、魅力創造課参事 

農林課長、環境土木課長 

■記 録 広報広聴係長 

 

１ 開会 

２ 町長挨拶 

３ 町からの説明事項 

 資料１ 公共施設再配置構想 

 資料２ 新嵐山スカイパークの在り方 

４ 意見交換 

 

【意見】 

 新嵐山が休止となり、町内に温浴施設が無い状況に

なった。温水プールにあるとも聞いているが、災害時

に利用できるような温浴施設が町内にもあるべき。以

前、新嵐山荘で台風災害の時に洗濯機を何台も並べ

たということもあり、そういった観点からも早期に利用

できるような形にしてもらいたい。災害はいつ起きる

かわからない。 

 

【町長】 

市街地にあった温浴施設には継続していただくよ

うお話しもさせていただいたが、今の時点で継続に

は至っていない。今、まちなか再生の議論を行って

いて、その中で、市街地に宿泊施設や温浴施設が無

いということで、それらをセットにして整備してはど

うかという意見も出ている。新嵐山に関しても農村

地域の皆さんから集まりやすい場所にあり、温浴施

設や災害時の利用の観点からもご意見をいただい

ているので、今後の在り方やグランドデザインに盛り

込むことはできると考えている。ただ、温泉を期待

されている方も多いが、日高山脈からの岩盤が非常

に硬く、自噴は難しいと聞いている。今は自噴でなく

ても温泉を運んできて運営している温泉もあるので、

民間事業者のお力も借りながら考えていきたい。 

 

【意見】 

新嵐山の展望台はテレビでもよく放送されている場

所なので、トイレの設置や道路の舗装などを早急にや

ってもらいたい。 

 

【町長】 

 昔のトイレは古く使えないので近年は簡易トイレを

設置していた。トイレの新設なども考えていきたい。 

 

【農林課長】 

 展望台に向かう道は林道の管理道路という位置づ

けになっている。しかし、展望台を利用する方の通る

道であり、大規模な改修をすると億単位のお金がか

かってしまうため難しいが、舗装の補修については

昨年も実施しており、ご利用に支障のない範囲で状

況を見ながら今後も実施していきたい。 

 

【意見】 

①家族がりらくでお世話になっているが、医療法人

とグループホームがあり、医療法人でお世話になる場

合は年金で払える金額だが、グループホームの場合は

高額になる。今後子ども達に面倒見てもらうことになっ

た場合、次の世代の負担が増えてしまう。無料にして

ほしいとは言わないが、補助や何かで少しでも圧縮で

きるようにならないか。 

 

【副町長】 

 社会福祉法人と医療法人で差があるのかもしれな

い。 

 

【町長】 

 町の制度もあり全てできるかはわからないが実態

は理解した。 

 別件だが、昨年出た話題で、インフルエンザワクチ

ン接種について費用が高いとの話があったが、改め
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て、65歳以上と 60 歳から 64 歳の内部障がいの

方の個人負担額を 1,800 円から 1,000 円に変更

することになった。1,000円の自治体も多いので横

並びになった。 

 

【意見】 

道路の幅でいえば９線の０号、非常に狭く、去年の

秋口にもじゃがいもを運んでいるトラックが落ちた。だ

んだん下がってきている。 

 

【環境土木課長】 

帯広市との接続であり、帯広市と調整しながら話

はしている。 

 

【意見】 

②南９線橋の手前、段差がひどいところがあり、直し

てほしい。乗用車だとわかりづらいかもしれないが、ト

ラックだと非常に跳ねる。 

 

【意見】 

③15 号もガタガタな道路。10 年前くらいに簡易舗

装したがだいぶボコボコになってきている。 

 

【環境土木課長】 

状況確認しながら補修対応していきたい。 

 

【意見】 

優先順位もあると思うが、④７線の橋が狭く、高校

生も通るので危ないと感じている。 

 

【町長】 

 優先順位もあるが、国や北海道からの交付金が採択

されるかどうかも重要で、小さな橋でも数億円かかる

ため町単独の予算では難しい部分はある。 

 

【意見】 

 ごみのペットボトルは潰さない方が良いのか。 

 

【環境土木課長】 

 潰してコンパクトになるようなペットボトルが販売

されているが、処理場の関係で潰さない方が望まし

い。処理場で大きな箱型の塊に圧縮するため、潰れ

ていると圧縮しづらいとのことで、管内統一して潰

さないで出してもらうようお願いしている。 

 

【意見】 

 帯広市は資源ごみを透明な袋で出せるが、芽室町は

専用の袋を買わないといけない。何が違うのか。 

 

【町長】 

 環境に配慮した町にしようということで、ごみ袋の

種類も多くした経緯がある。ただ、高齢の一人世帯で

は分別が難しいという話もあり、今すぐではないが、

分別を簡単にしていこうと考えもある。 

 

15時20分終了 

 

 

【MMM後のGoogleformによる意見】 

⑤農業で大きな音聞き続けたせいか騒音性難聴と

診断され、補聴器を購入して人の集まる会議や、人と

話をする場面で利用しています。一部の町議さんも声

をあげていると思いますが、補聴器の購入に対してい

くらかでも補助ってできないものでしょうか？検討よ

ろしくお願いいたします。 


